
RM Schwitters regt an, den Schulwald mit in die Besichtigung mit einzubeziehen. RM Kaderhandt 

wird bestätigt, dass die Maßnahme keine finanziellen Auswirkung hat. 

 


